

## L'œil du photographe



avec Pierre Langevin



### LES CHEVALIERS DU RIRE

Dimanche, les 4 Chevaliers de la renaissance avaient plus d'un tour dans leur sac pour vaincre les Dodgers. Costumes, bâton truqué et articles en tout genre ont déstabilisé l'équipe senior et fait crouler de rire la foule.

PHOTO: STEVE

## INVESTISSEMENTS DE 48 MILLIONS \$

# Près de 60 projets routiers dans le comté de Huntingdon

**Le député de Huntingdon, Stéphane Billette, a fait savoir que 46 des 58 projets de travaux routiers retenus pour la période 2014-2016 dans le comté seront mis en chantier dès cette année.**

**DENIS BOURBONNAIS**  
denis.bourbonnais@tc.gc.ca

Le whip en chef du gouvernement provincial a annoncé au nom du ministre des Transports, Robert Poëti,

des investissements de plus de 48 millions \$ dans le réseau routier de la circonscription d'ici 2016.

De façon plus spécifique, ces travaux vont consister en la reconstruction de ponts, de ponceaux et d'égouts pluviaux, la réparation de structures de chaussée, la réfection des fondations et le traitement des fissures.

«Ces travaux seront réalisés dans la grande majorité des 29 municipalités du territoire de la circonscription de Huntingdon», a indiqué M. Billette.



Le député Stéphane Billette a annoncé des investissements de 48 millions \$ dans le réseau routier de la circonscription de Huntingdon. Des travaux qui permettront notamment de faire la reconstruction de ponts et de ponceaux. PHOTO: GRACIEUSE ET

Centres de santé et de services sociaux  
du Suroît

## AVIS À LA POPULATION

### Assemblée publique annuelle d'information

Le mardi 14 octobre 2014 à 16 h

Hôpital du Suroît  
150, rue Saint-Thomas, Salaberry-de-Valleyfield  
Pavillon Émilie-Gamelin

Salles (sous-sol) : Harfang-des-Neiges,  
Balbuzard et Bernache

- Présentation des dernières grandes réalisations de l'organisation et des perspectives d'avenir
- États financiers 2013-2014

Bienvenue à tous !

[www.santemontregie.qc.ca/suroit](http://www.santemontregie.qc.ca/suroit)



PHOTO: STEVE



ZONE D'INTERVENTION PRIORITAIRE

### Un planification stratégique au ZIP

Cet été, le Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent s'est lancé dans une démarche de planification stratégique. Le but de cet exercice est de créer une vision à moyen et à long terme de l'organisme et de se doter des moyens lui permettant d'opérer en ce sens. La démarche oblige le Comité ZIP à examiner son fonctionnement, le contexte régional dans lequel il s'exerce, à se projeter dans l'avenir et à cibler les stratégies lui permettant de concrétiser sa mission et sa vision.

La planification stratégique va permettre de déterminer précieusement où nous voulons amener l'organisme d'ici les dix prochaines années et comment nous allons nous y prendre pour y parvenir. Il s'agit d'un processus coordonné et méthodique qui sert à établir les orientations de l'organisme et les moyens à mettre en œuvre pour les réaliser. Nous souhaitons que cette démarche nous permette d'identifier des enjeux prioritaires et de définir un nouveau plan d'action pour l'organisme.

Nous sommes heureux d'annoncer que la démarche sera chaotique et animée par Monsieur Nicolas Milot, ce dernier travaille depuis plus de dix ans auprès d'organismes voués à la gestion intégrée des ressources en eau. Il est professeur associé à l'Institut des sciences de l'environnement de l'UQAM et agit régulièrement comme consultant auprès d'organismes.

Cet exercice est possible grâce à la contribution financière d'Environnement Canada dans le cadre du plan d'Action Saint-Laurent et de l'entente Canada-Québec sur le Saint-Laurent 2011-2016. Il bénéficie également de la participation d'Emploi-Québec, dans le cadre de leur programme de Soutien à la gestion des ressources humaines. L'exercice est également possible grâce à la participation financière du bureau de la députée de Vaudeville, Madame Marie Claude Nichols et du bureau du député de Huntingdon, Monsieur Stéphane Billette.

Nous tenons à remercier tous nos partenaires qui s'impliquent dans la saine gestion du fleuve et qui nous aident à réaliser des démarches comme celle-ci. Sans votre appui nous ne pourrions pas réaliser notre mission de protection, de réhabilitation et de mise en valeur du fleuve Saint-Laurent. Quant à nous, l'exercice, que nous réalisons actuellement, nous permettra de continuer à jouer un rôle important dans ce domaine. Nous vous remercions. Le fleuve vous remercie !

Érin O'Hare  
Directrice générale



Photo : Fleuve Saint-Laurent

Faites votre part pour nous aider à réaliser notre mission en devenant membre du Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent.

Pour devenir membre s.v.p. visiter notre nouveau site web au : [www.ziphsn.org](http://www.ziphsn.org)



PHOTO: STEVE